## THE DE MONTREUMP Le Pays de Montbéliard

MERCREDI 1er JUILLET 1981 D 2

## 38 élèves allemands reçus à la mairie



M. Bessero, adjoint à la culture, s'adresse aux jeunes Ludwigsbourgeois.

(Photo «Le Pays» D.K.)

La municipalité recevait hier après-midi ensemble des élèves allemands du Möricke Gymnasium séjournant actuellement dans notre ville. Ils sont 38, venus de Ludwigsburg, à partager la vie quotidienne des correspondants, qu'ils suivent dans leurs cours du matin, et chez lesquels ils sont hébergés.

Au cours de ce séjour, qui commençait le 19 juin et se terminera vendredi, les élèves allemands passent leurs après-midi à s'informer sur le Pays, en menant des enquêtes dans le domaine économique, administratif ou culturel qui feront l'objets de rapports. Ils ont aussi pu visiter les usines Peugeot, le Port de Joux, une fromagerie.

Certains de ces élèves en sont à leur quatrième séjour à Montbéliard, séjour qui, d'après un professeur d'Allemand, s'avère aussi profitable qu'une année d'étude sur le plan linguistique...